



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATADOS DE GRUTA. Brescia, Italia, marzo 9. (AP). Un equipo de salvamento remueve a Franco Vinal, de 19 años, de una gruta cerca de Brescia en el norte de Italia, donde quedó atrapado por dos días. Vinal deslizó y cayó 24 metros al fondo de la gruta sufriendo múltiples fracturas. Más de 100 voluntarios trabajaron 51 horas para agrandar un túnel de más de 100 metros de largo, para que Vinal pudiera ser sacado.

Despiden maestros uruguayos por sus simpatías marxistas

Montevideo, marzo 9. (AP). (Por Raúl Garcés). Entre 40 y 150 profesores de la enseñanza media han sido despedidos o no se les han asignado puestos debido a sus presuntas simpatías izquierdistas, dijeron hoy fuentes de la docencia. Según los informes, casi todos los afectados estuvieron vinculados con el "Frente Amplio", coalición izquierdista formada en 1971 para las elecciones presidenciales de ese año, las últimas realizadas en este país. Desde 1973 las Fuerzas Armadas, a través de presidentes civiles, han disuelto el Congreso. impuso la censura sobre la prensa, suspendido la actividad política y proscrito a todas las organizaciones izquierdistas o marxistas, inclusive la casi totalidad de las que integraban el "frente amplio".

El frente fue acusado por el gobierno de haber sido el "brazo político" de los guerrilleros Tupamaros, derrotados por las fuerzas de seguridad tras sangrienta l-

Pasa a la página 29

Pistoleros asaltan 2 sedes religiosas en Washington

Washington, marzo 9. (UPI). Varios grupos de pistoleros se apoderaron hoy de un subido número de rehenes en dos sedes religiosas e invadieron el edificio del distrito de Columbia (municipalidad de Washington), a escasas cuadras de la Casa Blanca. La policía dijo que no pudo determinar inicialmente si los extraños incidentes están relacionados. Cuatro personas resultaron heridas por los asaltantes en el centro social judío B'Nai B'Rith a seis cuadras de la Casa Blanca.

Asimismo, se informó de otras tres personas heridas en el edificio de la municipalidad, entre ellas la concejal Marion Barry. En cuanto al tercer incidente de rehenes, en el centro islámico,

de musulmanes negros en 1973.

Represalia

Un vocero policial dijo que los incidentes aparentemente constituyen una represalia de un grupo organizado por los asesinatos de

Pasa a la página 40

Papa suspende audiencia por ataque de gripe con fiebre

Ciudad del Vaticano, marzo 9. (UPI). (Por Ernest Saker). El Papa Paulo VI, aquejado por un ataque de influenza y fiebre por primera vez en tres años, canceló hoy su audiencia general de todos los miércoles, pero apareció en el ventanal de sus habitaciones para disculparse ante la multitud congregada. Sin embargo, personas que estuvieron presentes manifestaron que el sumo pontífice mostró tener buen semblante en su breve aparición. Su voz sonó normal aparte de una pequeña dificultad para respirar. Y en vez de entonarla, como acostumbra, dijo en latín el texto de su bendición.

"Muy bienamados hijos, la gripe no afecta y nos impide hoy mantener nuestra cita semanal de los miércoles, que es una fuente

de gran alegría y solaz para nosotros", manifestó el santo padre a unas 5.000 personas que se habían congregado en la Plaza de San Pedro en un día frío y nublado.

"Debemos pedir disculpas por este contratiempo que ciertamente no es voluntario", expresó el Papa Paulo. Seguidamente agrade-

Pasa a la página 40

Geisel recibe apoyo en conflicto con E.U.

Río de Janeiro, marzo 9. (AP). (Por Edgar Miller). El conflicto diplomático entre Brasil y los Estados Unidos en torno a la cuestión de los derechos humanos ha provocado aquí una reacción de hondo nacionalismo y posiblemente demorado la perspectiva de un pronto retorno del país a la democracia plena.

El tajante rechazo brasileño de la ayuda militar norteamericana ligada a un informe sobre la situación de los derechos humanos aquí recibió un apoyo general sin precedente al gobierno del presidente Ernesto Geisel y, en consecuencia, alivió las presiones para la realización inmediata de reformas para una apertura política.

Fuentes militares dijeron ayer en Brasilia

a la agencia JB que, en estas circunstancias, la derogación de la llamada Acta Institucional Número Cinco (AI-5), que otorga poderes virtualmente dictatoriales al gobierno, podría ser interpretada como un "signo de debilidad ante las presiones norteamericanas".

Bajo presiones

La situación surgió en momentos en que el gobierno enfrentaba crecientes presiones de sectores empresariales, intelectuales, del partido autorizado de oposición y hasta de la iglesia católica para la derogación de la AI-5 y el restablecimiento de la democracia plena,

Pasa a la página 41

Ríndese en E. U. ex marino negro

Warrens Heights, Ohio, 9 de marzo (AP). Un pistolero negro se entregó hoy al capitán de la policía, blanco que mantuvo como rehén durante 5 horas mientras se quejaba de opresión contra la raza negra y exigía que los

Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE RINDIO. Warrensville Heights, Ohio, marzo 9. (AP). El ex infante de marina Cory Moore, habla con los periodistas luego de dejar en libertad al capitán de policía Leo Keglovic. Moore liberó a Keglovic luego que el presidente Carter le prometió llamarlo por teléfono.

Renuncia gabinete en Chile para que sea reestructurado

Santiago, Chile, marzo 9. (UPI). Los 16 miembros del equipo ministerial renunciaron hoy para dejar en libertad de acción al presidente de la república, general Augusto Pinochet, a fin de que proceda a reestructurar el gabinete. Una declaración de la Dirección de Informaciones de Gobierno (DIG), dijo que se hará la reestructuración porque hay ministros que han sido designados para "otras altas funciones de representación en el extranjero".

"Esta medida al igual que en años anteriores —indicó la nota oficial— obedece a la conveniencia de reorganizar el gabinete para que quedar en condiciones de iniciar las diferentes actividades ad-

ministrativas de gobierno en forma expedita, armónica y eficiente".

No se informó de inmediato cuáles serán los cambios que se introducirán en el gabinete ni quiénes serán los ministros que dejarán sus cargos para viajar

Pasa a la página 63

Detención de Sofía Loren fue por investigación financiera

Roma, marzo 9. (AP). (Por Enrico Jacomini). El caso de Sofía Loren, una de las más rutilantes estrellas del cine italiano e internacional, centró hoy la atención en una investigación iniciada por el gobierno hace dos meses acerca de los arreglos financieros de los artistas mejor pagados del país. La señora Loren estuvo detenida nueve horas en el aeropuerto internacional de la capital, fue interrogada y se registró su equipaje; en la madrugada, se le permitió tomar un avión para París.

Hace un mes, la policía registró la oficina en Roma del productor cinematográfico Carlo Ponti, esposo de la actriz, así como su residencia campestre en las afueras de la ciudad.

Fuentes de la policía dijeron que en ambos casos se investi-

gaban las actividades fiscales y monetarias de la pareja.

El gobierno reveló hace unos meses que había ordenado investigar los ingresos de los artistas como parte de su campaña contra los evasores del fisco y la fuga de divisas al extranjero.

Práctica frecuente

La evasión fiscal es práctica Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISUELVEN A MANIFESTANTES. Lisboa, Portugal, marzo 9. (AP). La policía portuguesa anti-motines ataca a uno de los varios cientos de refugiados coloniales frente al edificio de la Asamblea Nacional en Lisboa. Varios manifestantes fueron golpeados

cuando intervino la policía. Los refugiados se habían reunido para apoyar el ataque de los diputados conservadores en su política hacia prisioneros en las antiguas colonias africanas.

al cerrar la edición